Nous les saluons, ces jeunes, avec orgueil, avec une reconnaissance émue, en leur disant du fond du cœur: En avant toujours. Car ils connaissent les droits sentiers et n'en dévieront pas.

Le Saint-Siège, après Mgr l'archevêque de Montréal et tout l'épiscopat, vient, au reste, de les bénir et d'approuver leur œuvre, comme en témoigne la lettre suivante adressée à leur premier président.

Cette bénédiction portera avec elle un gage de succès!

de

in

CE

81

D8

re

D€

à

fac

co

nn

no

la

ra

Té

de

tel

eu

d'i

Monsleur Joseph Versailles,

Président de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne française, Montréal.

Très honoré monsieur,

Votre lettre m'est parvenue avec les Statuts de la nouvelle Association Catholique. Je n'ai pu que me convaincre, en les lisant, de la nécessité de promouvoir votre société et de l'encourager dans la poursuite de son but si salutaire : former les jeunes gens à la vertu et les préparer à travailler efficacement au bien de la religion et de la patrie.

Je n'ai pas manqué d'informer le Saint-Père de cette généreuse initiative. Lui aussi en a conçu la plus grande joie et en attend des résultats durables et féconds. Pour que l'œuvre si heureusement commencée par le Comité, dont vous êtes le digne président, trouve toujours un terrain propice et surmonte tous les obstacles, Sa Sainteté, avec un sentiment de vive satisfaction, appelle sur l'Association entière, et particulièrement sur les membres du Comité, l'abondance des grâces célestes. Et, comme gage certain de ces faveurs, Elle daigne vous accorder affectueusement et à tous vos confrères la Bénédiction Apostolique.

Avec des sentiments de particulière estime, je me souscris,

Très honoré monsieur,

Votre affectionné et tout dévoué serviteur,

R., card. MERRY DEL VAL.

Rome, le 27 mai 1904.